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Inhalt: 
 
Zwischen der Steinstraße 90-100 besteht kein sicherer, gepflasterter Gehweg, obwohl dieser häufig von 
Mitarbeitern des Behördengeländes, Behinderten des BBW sowie den Anwohnern des Wohngebietes 
genutzt wird. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wird mit der Errichtung eines Erweiterungsneubaus des Berufsbildungswerkes im angrenzenden 
Bereich der Steinstraße 90-100 ein gepflasterter Gehweg angelegt? 
 
 
gez. Ingo Korne 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
 


